

WEEKLY

Rotary



ロータリーは機会の扉を開く



URL:<http://rc138.org>

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

ロータリーは機会の扉を開く

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2020年7月2日
第3427回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

理事役員就任挨拶

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

7月度のプログラム

- 2日 クラブアッセンブリー 理事役員就任挨拶
- 9日 会員卓話 佐々木久直君
- 16日 クラブアッセンブリー前年度事業決算報告
本年度事業予算発表
- 23日 休会 海の日
- 30日 例会変更・納涼例会 18時～
一宮商工会議所ビル 3階大ホール

会員誕生日おめでとう

- 青木俊憲君(7月 4日) 佐々憲一君(7月 6日)
- 鎌田芳彰君(7月 6日) 林 功浩君(7月 8日)
- 江崎 哲君(7月 22日) 渡辺尚彦君(7月 26日)
- 瀬古篤司君(7月 26日) 安藤滋朗君(7月 31日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 浅井貴裕君夫人知恵 様(7月 2日)
- 西川隆造君夫人園子 様(7月 3日)
- 小川健司君夫人千栄 様(7月 3日)
- 松岡泰憲君夫人幸世 様(7月 5日)
- 杉山義幸君夫人浩子 様(7月 9日)
- 富田隆裕君夫人京子 様(7月 19日)
- 柴垣健一君夫人史美 様(7月 30日)

第3426回例会の記録

2020年6月25日(木)

伊藤幸一

決算理事会報告

- ※ 協議事項 以下の事項を承認
- ☆ 70周年記念事業決算
- ☆ 2019-2020年度決算
- ☆ 新会員入会
鈴木清美君(名古屋鉄道㈱代表取締役副社長)
推薦者 豊島半七君

次回の予定

会員卓話
佐々木久直君

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	光寄 賢一	副幹事	鈴木 洋志
幹事	柄倉 純	副会長	松田 晓昌
会長エレクト	梯國 彦	会報委員長	加藤 寛之



2020-2021年度
一宮ロータリークラブ
会長 光寄 賢一
生年月日 昭和29年2月12日
入会日 平成13年4月26日
勤務先 (株)ライイト
役職 代表取締役社長

委員会報告

ニコボックス

大鹿晃裕

☆ 三嶋啓一郎君
歴史と伝統ある一宮ロータリーに入会させていた
だく事になり、大変光栄に感じております。ありがとうございます。
☆ 豊島半七君

本日新入会員として、三嶋啓一郎くんを迎えた
喜びで。

☆ 足立 誠君

則竹会長を始めとします役員の皆様一年間お
疲れ様でした。このたび大成中学・高校にフェース
ガードを240組寄贈頂き有り難うございました。私も
早速授業で使わせて頂いております。

☆ 藤原基弘君

70周年記念事業が無事終了致しました。会長・
幹事さん又会員の皆様に大変お世話になりました。

☆ 2019-2020年度理事・役員・委員長一同

一年間、役目を終える事が出来ました。皆様には
大変お世話になりました。70周年の節目いろいろありましたが、会員の皆様の御
支援・御協力に、一同心から感謝申し上げます。

☆ 則竹伸也君 伊藤幸一君

70周年記念事業感謝の例会には大変たくさん
の会員の皆様に参加していただきました。ありがとうございます。
そして本日、今年度最終例会を迎える事が出来ました。一年間いろいろ楽しい事、多難
コロナ自粛もありましたが、皆様のご支援ご協力に
感謝申し上げます。ありがとうございます。

新会員、佐藤博之さん 三嶋啓一郎さんをお迎
えした喜びで。

出席報告

現在の会員数	113名
本日の出席数	84名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

クラブアッセンブリー

理事役員退任挨拶

会長

長い歴史と伝統に輝く、創立70周年を迎える一宮ロータリークラブの会長として

- ① 活動を通じて地域との繋がりをより深くする。
 - ② 例会を楽しく充実したものにする。
- を常に念頭におき、ロータリー創設の理念を胸に抱き感謝の気持ちで会員の皆様と共に進めて行きたいと考えてまいりました。

70周年の記念事業

7月27日 一宮市へソーラーパネル3台を寄贈
11月 7日 創立70周年記念例会に森麻季さんをお招きして記念コンサート

1月23日 新年家族例会

3月12日 真清田神社に70周年植樹

6月18日 70周年記念事業感謝の会

下記寄贈

一宮市にフェースシールド1080枚

県立一宮特別支援学校に教育用テレビ5台等々、数々の事業を展開してまいりました。途中新型コロナウイルスの影響により、9回の例会を休会しましたが、一年間何とかやり遂げる事が出来ました。これもひとえに会員の皆様方のご協力の賜と感謝し、藤原実行委員長を始めとして理事・役員の皆様方そして伊藤幹事・佐々SAAに心より感謝申し上げ退任の挨拶とさせて頂きます。光寄さん頑張ってください。



70周年実行委員長

藤原基弘



副会長

猪子誠兒

1995年に入会させていただき四半世紀、50周年・60周年と式典の司会をさせていただき、そして本年度70周年副会長として微力ながら協力させていただいたこと感謝申し上げます。

ありがとうございました

幹事

伊藤幸一

やつとこの日がやってきました。

先ずもって則竹会長はじめ理事、役員、委員長

そして会員皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げ、ロータリーの友愛に感激しております。



思い起こせば昨年の第一例会にこんな言葉で挨拶をさせていただきました。

今年度、幹事を仰せつかりました伊藤です。15年近くロータリー歴がありますがこのような大役に戸惑っておりますとともに重責を感じています。今年度は則竹会長の想いや考えができる限り形にするように努力して楽しいロータリー例会と歴史と伝統を誇る一宮ロータリーの70周年記念式典をつつがなく執り行うよう努力しますので、会員の皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。はたしてこのようにできたかわかりませんが、あらためて皆さんのご支援・ご協力に、そして友愛に感謝申し上げます。ありがとうございます。

S. A. A.

佐々憲一



本日で最後の例会を迎えることができましたことにまずは心より感謝申し上げます。最初に則竹会長よりSAAのお話をいただいた時は正直私に務まるかどうか大変不安がありました。しかし則竹会長、伊藤幹事のご指導のもと、通常の例会に加え、70周年記念事業、祝賀会の司会も務めさせて頂き、今日を迎えることができました。今は則竹会長、伊藤幹事には大変貴重な経験をさせて頂きましたこと、心より感謝いたしております。また土谷支配人はじめ有楽の皆様、ピアノの野田さん、たくさんの方々にお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。最後にメンバーの皆様にもいつも温かい言葉をかけていただき、なんとか1年間を終えることができました。本年皆様より頂いたご恩をお返しできるよう、これからも頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。



例会終了後、則竹伸也会長より、次年度、光寄賢一會長予定者にゴングの引継ぎがありました。